

## EVR tritt die Reise zum Donauderby nach Deggendorf an

Geschrieben von: Stefan Liebergesell  
Sonntag, den 05. Februar 2017 um 13:28 Uhr

---



Nach dem Heimsieg gegen den EC Peiting müssen die Kufencracks aus der Domstadt zum Derby nach Niederbayern. Dabei gibt Marco Habermann sein Comeback im EVR-Trikot.

Trotz der Rückkehr von Angreifer Habermann hat der EVR auch am heutigen Sonntag eine angespannte Personalsituation. Stefan Huber fehlt weiter krankheitsbedingt. Außerdem gibt es gleich sieben verletzungsbedingte Ausfälle zu verzeichnen. Es fehlen: Daniel Stiefenhofer, Vitali Stähle, Lukas Heger, Sebastian Wolsch, Peter Flache und Cody Brenner. Wer beim Deggendorfer SC am heutigen Sonntag ausfällt, war noch nicht geklärt, bzw. bekannt.

Der DSC musste sich am Freitag in Weiden mit 2:4 geschlagen geben und hat jetzt zehn Zähler Rückstand auf den EV Regensburg. Noch sind die Niederbayern auf Platz vier, welcher in der ersten Playoffrunde das Heimrecht bedeutet. Allerdings ist der direkte Verfolger aus Peiting auf drei Punkte herangerückt. Der ECP empfängt heute jenen EV Weiden und es darf gespannt erwartet werden, wie sich die Lage in dieser Tabellenregion entwickelt.

Bisher konnte Regensburg alle Vergleiche in dieser Spielzeit gegen den Deggendorfer SC für sich entscheiden. Viermal jubelten die Oberpfälzer, die niederbayerischen Gastgeber haben sich dementsprechend viel vorgenommen. Vor allem im Deggendorfer Eisstadion waren die Derbys hart umkämpft und richtig spannend. Im letzten Spiel des Jahres 2016 feierte der EVR gar einen Last-Minute-Sieg, als Svatopluk Merka wenige Sekunden vor Ablauf der regulären Spielzeit einnetzen konnte.

Die Meisterrunde ebnet langsam aber sicher die Richtung zur heißesten Phase der Saison. Noch neun Spiele müssen bis zur fünften Jahreszeit absolviert werden und dabei zählt jeder Punkt im Kampf um den zweiten Tabellenplatz. Regensburg muss sechs Zähler Rückstand gutmachen und braucht dafür am heutigen Abend zahlreiche Unterstützung seiner Fans. Anpfiff in Deggendorf ist um 18.30 Uhr. Karten an der Abendkasse gibt es in ausreichender Zahl.